

## Sparkasse spendet 4400 Euro an Todtmooser Vereine

**Bergwacht, Skiclub, Verein Heimatmuseum und Geschichte sowie Naturkindergarten bekommen finanzielle Unterstützung.**



Die Vertreter der Sparkasse Hochrhein, von vier Vereinen, Organisationen und der Gemeinde trafen sich im Sitzungssaal des Rathauses zur Übergabe der Spenden des Geldinstituts. Foto: Andreas Böhm

TODTMOOS (abö). Gleich vier Todtmooser Vereine und Organisationen kamen in diesem Jahr in den Genuss einer Spende der Sparkasse Hochrhein. Jeweils 1100 Euro erhielten die Bergwacht, der Skiclub, der Verein Heimatmuseum und Geschichte sowie der Naturkindergarten Lichtpünktchen.

Die Bergwacht verwendet das Geld für den Unterhalt der Rettungswache. Der Skiclub schafft neue Bekleidung für die Übungsleiter und den Nachwuchs an. Im Heimatmuseum kommt die Spende einer neu angeschafften Schnapsbrennerei-Anlage zugute. Der Naturkindergarten Lichtpünktchen richtet einen neuen Raum in der Grundschule ein.

In einer kleinen Feierstunde wurden die Spenden im Rathaus übergeben. Die

Vertreter der Vereine erläuterten kurz die Verwendung der Spenden, verbunden mit dem herzlichen Dank an die Sparkasse. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Heinz Rombach, freute sich über die Wertschätzung des Engagements der Sparkasse: "Wir fühlen uns der Landschaft und den Menschen verbunden", so Rombach. Er nutzte die Gelegenheit, und gab den anwesenden Vereinsvertretern einen kurzen Einblick in die neueste Entwicklung des Geldinstituts: "Die Sparkasse ist stabil und funktioniert", zeigte sich Rombach zufrieden.

Bürgermeisterin Janette Fuchs hatte zusammen mit dem Gemeinderat und dem Leiter der Todtmooser Sparkassen-Filiale, Wilhelm Hottinger, die Vereine für die Spenden ausgesucht: "Die Gemeinde hat die Verteilung der Spenden an bedürftige Vereine überprüft, für uns ist das heute ein wunderbarer Anlass", so Janette Fuchs. Nach der Spendenübergabe wurde beim Gespräch in gemütlicher Runde über verschiedene Themen diskutiert.

Autor: abö

---

| WEITERE ARTIKEL: TODTMOOS |

---

## **Eine Million Euro für 2400 Pfeifen**

Organist Wieland Meinhold hat interessierten Zuhörern die Kirchenorgel der Todtmooser Wallfahrtskirche näher gebracht. **MEHR**

## **Gemeinderat will Sicherheit der Hochkopflifte prüfen lassen**

Sicherheit und Umweltverträglichkeit der Hochkopflifte werden untersucht / Gemeinderat Todtmoos vergibt Auftrag. **MEHR**

## **Gemeinderat beschließt neue Geschäftsordnung**

Todtmooser Gremium lässt Änderungen der neuen Gemeindeordnung des Landes auf kommunaler Ebene einfließen. **MEHR**